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De janeiro a agosto
deste ano, a prefeitura de
Goioerê teve uma recei-
ta significativa de recur-
sos. De acordo com
dados da Secretaria de
Fazenda, apresentados
em audiência pública na
última quarta-feira, em
ap enas 8 meses R$
63.927.369,44 entraram
nos cofres da prefeitura.
Pelos números, a arreca-
dação de Goioerê foi su-
perior à previsão inicial
em pel o menos R$
3.263.369,44. Ainda de
acordo com os dados, a
prefeitura fechou o mês
de agosto com uma quan-
tia significativa de recur-
so s em caixa: R$
16.485.705,19.

Em 8 meses quase R$ 64 milhões
entraram nos cofres da prefeitura

Rancho Alegre já
distribuiu 4 mil

litros de sabão às
famílias carentes

SESC e ACIG
entregam

doações em
Goioerê

Foi realizado na manhã
desta sexta-feira, , a entrega
das doações da campanha
do agasalho, desenvolvida
pelo SESC – Serviço Social
do Comércio de Campo
Mourão, em parceria com a
ACIG. No total, cerca de 6
mil peças de roupas serão
divididas entre sete
entidades do município.
Ainda durante o evento, o
Sindicato Patronal de
Campo Mourão, fez a
entrega de uma cheque no
valor de R$ 2 mil para a
ACIG.

O município de Rancho
Alegre D’Oeste já distribuiu
cerca de 4 mil litros de sabão
liquido, atendendo centenas
de  famílias carentes e que
foram afetadas pela pandemia
da Covid-19.

Quarto Centenário:
entregue veículo
zero-quilômetro

para atender saúde
O prefeito de Quarto Cen-

tenário, Reinaldo Krachinski,
fez nesta semana, a entrega de
um veículo Fiat Mobi para
atendimento à saúde do muni-
cípio.

Moreira Sales inicia segunda etapa de
construção do Centro de Convivência

Já estão quase prontas as
obras do Centro de Convi-
vência do Idoso em Moreira
Sales. O prédio, que vai ser-
vir para a realização de reuni-
ões festivas e outros eventos
da terceira idade, está locali-
zado no Parque de Exposi-
ção.

Janiópolis: UBS 24 Horas é
destaque para toda a região

Visando reforçar a
atenção à saúde básica
da população, a prefei-
tura de Janiópolis está
comemorando o suces-
so da implantação da
UBS com atendimento
24 Horas por dia. Ou-
tro fator positivo, foi a

ampliação de exames
ofertados à população,
além da contratação de
especialistas, como pe-
diatra, urologista, otor-
rino e até psiquiatra, que
começa a atender nos
próximos dias.

Comércio define horário especial
de Natal e chegada do Papai Noel

O comércio de Goio-
erê já definiu a data da
chegada do Papai Noel à
cidade, bem como o
horário de funciona-
mento das lojas, durante
o período que antecede
o Natal deste ano. De
acordo com o que ficou

definido em reunião
realizada na últ ima
quinta-feira, a chega-
da do Papei Noel será
no dia 14 de dezem-
bro, quando também
começa o funciona-
mento das lojas das 9
às 22 horas.

Inscrições para
concurso da

água e dengue
estão abertas
Seguem abertas desde o

dia 14 de setembro, as ins-
crições para os concursos
‘Agro pela água’ e ‘Todos
contra a dengue’, promovi-
dos pelo Sistema Faep/
Senar-PR.  PÁGINA 04
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‘Brito da Saúde’ abre campanha com
adesivaço neste sábado em Goioerê

Candidato a prefeito pelo
DEM, ‘Brito da Saúde’ abre
sua campanha neste sábado,
com a realização de um
adesivaço. O evento terá
concentração no comitê do
candidato,  que está
funcionando em frente ao
Corpo de Bombeiros em
Goioerê.

De acordo  com os
coordenadores da campanha,
durante o evento, que começa
a partir das 8 horas, motoristas
e eleitores poderão colocar
adesivo nos veículos - tipo
perfurite - e levar para casa
um kit completo dos materiais
do candidato.

Além do adesivaço, o
evento deste sábado vai O candidato ‘Brito da Saúde’

faz adesivaço neste sábado

Betinho Lima reuniu apoiadores
para laçamento do site de campanha

marcar a inauguração do
espaço que o candidato ‘Brito
da Saúde’ colocará à
disposição para atender os
eleitores e seus candidatos a
vereador.

“A partir deste sábado
iniciamos nossa caminhada,
que tem como objetivo
melhorar nossa cidade. Vamos
fazer uma campanha ao lado
do povo, ouvindo as demandas
de quem verdadeiramente
conhece a cidade”, diz Brito.

BETINHO LIM A: A
coordenação de campanha do
candidato Betinho Lima não
divulgou sua agenda para este
sábado. No entanto, na quinta-
feira à noite, aconteceu o
lançamento do  ‘site da

campanha’. O evento foi
realizado na antiga Associação
Coagel e reuniu candidatos a
vereador,  apoiadores e
simpatizantes à candidatura de
Betinho Lima.

Betinho tem se dedicado à
realização de encontros e
reuniões em empresas da
cidade, oportunidade em que
aproveita para falar de suas
propostas e programas para
Goioerê nos próximos quatro
anos.

COELHO: Até agora, o
candidato Pedro Coelho, que
busca a reeleição, tem se
limitado a postagens nas redes

sociais. A data do lançamento
de sua campanha ainda não foi
anunciada.

A agenda do candidato para
este final de semana não foi
divulgada pela coordenação da
campanha, mas como é de
praxe, ele deverá fazer visitas
localizadas.

PAUNO NOVAES :
Quem também não divulgou
agenda, é o candidato Paulo
Novaes, que além de buscar
convencer o eleitor, trabalha
para reverter decisão  da
Justiça Eleitoral, que não
reconheceu sua filiação ao
PDT.

Os quatro municípios
que integram a Comarca
de Goioerê, tiveram saldo
positivo de empregos no
mês de agosto. Os dados
são do Cadastro Geral de
Emp r egad o s e
Desempregados (Caged),
órgão ligado ao Ministério
da Economia.

Comarca: municípios tiveram
saldo positivo de empregos

De aco r do  co m  o s
números, Goioerê foi quem
mais gerou empregos na
Comarca no mês de agosto.
Foram 103 contratações e
78 demissões, fechando o
mês com um saldo positivo
de 25 novas vagas.

Em seguida aparece o
m un icíp io  d e Mor e ir a

Sales, que de acordo  com
o s d ad o s,  fez 26
contratações no  mês de
ago s to  e d emi t iu  15 ,
fechando com um saldo
positivo de 11 vagas.

Dep ois  v em Qu arto
Centenário , que contratou
16, demitiu 10 e fechou o
mês com 6 novas vagas.
F in a lizan d o ,  apa r ece
Rancho Alegre D’Oeste,
que mais contratou do que
d em i tiu .  F or am 3
con t ra tações  co nt r a 1
demissão , fechando com
saldo positivo de 2 vagas.

REGIÃO: -  Na região
da  Co mcam, 8 d os 25
municíp ios tiveram saldo
n ega tiv o  d e  em pr ego ,
segundo o  Caged.  São
eles: Altamira do  Paraná
(-5) ; Engenheiro Beltrão
(-1); Faro l ( -2); Iretama (-
7) ; Mamborê (-1); Nova
Cantu  ( -3) ; Quinta do  Sol
(-8) ; e Roncador  ( -15) .
Veja na tabela abaixo  o
sa ld o  de  emp rego  p or
município.

P AR ANÁ :  -  P elo
terceiro mês consecutivo,

Temperatura máxima I
A campanha começou quente em Rancho Alegre

D’Oeste, onde a disputa promete ser uma das mais
acirradas de toda a região. Dois nomes ‘brigam’
pelo comando da prefeitura: Ângela Fiorotto, que
concorre pelo PSB e Aristeu Ceniz, candidato do
PSDB.

Temperatura máxima II
O clima ficou ainda mais quente nesta semana,

com o pedido de impugnação do registro da
candidatura de Aristeu Ceniz. A decisão se ele
segue ou não campanha, vai depender da Justiça
Eleitoral.

Adesivaço I
Candidato a prefeito pelo DEM, ‘Brito da Saúde’

abre sua campanha neste sábado, com a realização
de um adesivaço. O evento terá concentração no
comitê do candidato, que está funcionando em
frente ao Corpo de Bombeiros em Goioerê.

Adesivaço II
O evento está programado para ser iniciado às 8

horas, quando motoristas e eleitores poderão
colocar adesivo nos veículos - tipo perfurite - e
levar para casa um kit completo dos materiais do
candidato.

Site do Betinho
Um evento realizado quinta-feira à noite, marcou

o lançamento do site de campanha do candidato
Betinho Lima. O evento foi na antiga Associação
Coagel e contou com a participação de apoiadores,
candidatos a vereador e simpatizantes de sua
candidatura.

Paz e tranquilidade
Enquanto nos municípios vizinhos o pau começa

quebrar, em Moreira Sales, o prefeito Rafael
Bolacha desfruta de uma paz jamais vista em ano
eleitoral. Candidato único, Bolacha caminha para o
seu segundo mandato.

Servidores comemoram I
Servidores da saúde de Quarto Centenário, que

atuam no enfrentamento à Covid-19, estão
comemorando a prorrogação do pagamento de um
adicional de R$ 190,00.

Servidores comemoram II
O benefício já foi pago nos meses de julho,

agosto e setembro, mas com a prorrogação,
autorizada pelo prefeito Reinaldo Krachinski, eles
vão receber até dezembro. Já em Goioerê, os
fiscais, por exemplo, que atuam na linha de frente
à pandemia, seguem chupando o dedo. E olha que o
município tem cerca de R$ 4,3 milhões em caixa
para isso.

o Paraná apresentou saldo
pos itivo  na cr iação  de
emp rego s co m ca r tei ra
assinada. Entre admissões
e demissõ es,  o  Estado
conseguiu  abr ir  17.061
pos tos de t raba lho  em
agosto, o que representa
aum en to  d e 93% em
relação a julho (com 8.833
v agas ) .  É o  m e lho r
desempenho desde o início
d a pan demia  d o  n ov o
coronavírus, em março.

Os setores que mais se
destacaram em agosto no
Paraná foram da indústria
de transformação ,  com
6.993 empregos criados. Na
sequência, destaque para o
comércio (3.914), serviços
(2.843) , construção  civ il
(2.678), agricultura (493) e
in dús tr i as d e u til idade
pú bl ica ( 140) .  No
acumulado do ano, porém, o
saldo do Paraná ainda é
negativo. Enquanto foram
co nt ra tados  734.771
tr ab alh ad ores,  ou tr os
751.614 foram dispensados,
representando um déficit de
16.843 vagas. 
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De janeiro a agosto
deste ano, a prefeitura
de Goioerê teve uma
receita significativa de
recursos. De acordo
com dados da Secreta-
ria de Fazenda, apresen-
t ad o s em au d iên cia
pública na última quar-
ta-feira, em apenas 8
meses R$
63.927.369,44 entra-
ram nos cofres da pre-
feitura.

Pelos números, a ar-
recadação de Goioerê
foi superior à previsão
inicial em pelo menos
R$ 3.263.369,44. Ain-
da de acordo com os da-
dos, a prefeitura fechou
o mês de agosto com
uma quantia significati-
va de recursos em cai-
xa: R$ 16.485.705,19.

A receita com impos-
tos, taxas e outros ser-
viços passou dos R$ 13
milhões. Estes valores

Em 8 meses quase R$ 64 milhões
entraram nos cofres da prefeitura

De acordo com dados da Secretaria de Fazenda, Goioerê conta com mais de R$ 16 milhões em caixa

ainda com um emprés-
timo no valor de R$ 10
milhões, que já está
aprovado junto à Caixa
Econômica Federal.  O
dinheiro deve entrar no
caixa do município ain-
da este ano, logo após
o período eleitoral.

A fartura financeira
de Goioerê não para por
aí. Na região, a cidade é
uma das que mais rece-
beram recursos para re-
forçar o caixa durante a
pandemia do novo co-
ronavírus. De acordo
com dados da Secreta-
ria de Fazenda, a cidade
recebeu R$ 5 ,8 mi-
lhões para ações con-
tra a Covid. Até agora
foram gastos R$ 1,3
milhão.

Sindtêxtil recebeu homenagem da
Câmara pelos 30 anos de fundação

Os 30 anos de funda-
ção do Sindtêxtil - Sin-
dicato dos Trabalhado-
res na Indústria de Fia-
ção, Tecelagem e do Ves-
tuário de Goioerê e
Região, foram marcados
por diversas homena-
gens. Na segunda-feira,
o Poder Legislativo ou-
torgou à direção do sin-
dicato, uma Moção de
Congratulações. A ho-
menagem foi proposta
pelo vereador Agilson
Flausino e aprovada por
unanimidade dos parla-
mentares.

De acordo com o ve-
reador, o Sindtêxtil tem

Sistema Fiep promove
iniciativas em prol dos ODS

Para reconhecer as boas
práticas corporativas ali-
nhadas aos Objetivos de
Desenvolvimento Sustentá-
vel (ODS), agenda de de-
senvolvimento elaborada
pela ONU, o Sistema Fiep
promove a 5ª edição do
Selo Sesi ODS. O edital de
2020 está com inscrições
abertas até 9 de outubro e
é destinado a instituições
de ensino, organizações da
sociedade civil, indústrias,
poder público e outras em-
presas.

Neste ano, a certifica-
ção traz um tema específi-
co: “Boas Práticas Relaci-
onadas à Prevenção da
COVID-19 e ações pós-
pandemia”. “O Selo Sesi
ODS é uma oportunidade
de divulgarmos essas boas
práticas e, também, reco-
nhecermos todo o esforço
das indústrias, empresas e
demais instituições para a
prevenção e combate do

coronavírus”, afirma Maria
Cristhina de Souza Rocha,
gerente executiva de Proje-
tos Estratégicos do Sistema
Fiep.

As práticas inscritas se-
rão avaliadas por uma co-
missão interna do Sistema
Fiep, formada por colabora-
dores da área de sustentabi-
lidade. Os critérios de
avaliação são: práticas reali-
zadas no ano de 2020, em
razão do cenário de pande-
mia da COVID-19, que
apresentem resultados quan-
titativos e qualitativos no Pa-
raná. Os projetos que aten-
derem aos critérios
receberão o Selo Sesi ODS
2020. As inscrições são gra-
tuitas e podem ser realizadas
no portalods.com.br.

Educação – Além do
Selo Sesi ODS, o Sistema
Fiep, visando contribuir com
uma educação de qualidade
no Paraná, acaba de lançar o

Edital Selo Sesi de Indústria
Parceira da Educação.
Para participar, indústrias
devem incentivar seus
colaboradores, familiares e
comunidade a concluírem
as etapas de Educação
Básica e ingressarem em
um curso de qualificação
profissional.

As empresas que par-
ticiparem do edital e indi-
carem um mínimo de par-
ticipantes de EJA de acor-
do com o porte terão di-
reito ao uso do Selo Sesi
Indústria Parceira da Edu-
cação e concorrerão a
prêmios: troféu, biblioteca
com acervo de 30 exem-
plares e cursos de qualifi-
cação profissional do Se-
nai, de acordo com as con-
dições previstas em edital.
As inscrições devem ser
feitas também pelo site
portalods.com.br, de 1º
de outubro a 16 de no-
vembro.

Boas práticas de Educação e no combate à COVID-19
serão reconhecidas pelo Selo Sesi ODS

uma história de luta em
favor dos trabalhadores
do setor. “Nós estamos
homenageando uma en-
tidade, que foi respon-
sável por várias conquis-
tas para os trabalhado-
res do setor têxtil. Uma
entidade que representa
hoje cerca de 5 mil pro-
fissionais em mais de
150 cidades no Paraná.
Estão de parabéns”, des-
tacou o parlamentar,
durante sessão da Câma-
ra.

Para a presidente do
sindicato, Júlia Pereira,
a homenagem da Câmara
de Goioerê é muito im-

A homenagem aconteceu na sessão plenária da Câmara de Goioerê desta semana

portante, pois é uma es-
pécie de reconhecimen-
to de um projeto que co-
meçou no início dos
anos 90 e foi se fortale-
cendo ao longo dos anos.
“Já se vão 30 anos de
muitas lutas, mas tam-
bém incontáveis con-
quistas, garantindo me-
lhorias para os trabalha-
dores que representa-
mos”, afirma ela, agra-
decendo aos vereadores
e acrescentando que
todo esse trabalho é fru-
to da participação e com-
prometimento de todos
os diretores do Sindtêx-
til.

representam a capaci-
dade de arrecadação da
prefeitura por seus pró-
prios tributos. O res-
tante dos recursos veio

de transferências dos
governos federal e es-
tadual.

Além destes recur-
sos, a prefeitura conta
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Seguem abertas desde o
dia 14 de setembro , as
inscrições para os concursos
‘Agro pela água’ e ‘Todos
contra a dengue’, promovidos
pelo Sistema Faep/Senar-PR.

O concurso é voltado para
professores e alunos de
escolas das redes pública e
privada de todas as regiões do
Paraná. As inscrições podem
ser feitas a partir de formulário
disponibilizado no site da Faep.

Segundo s organização dos
concursos,  ambos serão
disputados nas categorias
Desenho, Redação e Prática
Pedagógica. Os vencedores
serão anunciados na segunda
quinzena do mês de novembro.

Tanto na campanha “Agro
pela água”, quanto na “Todos
contra a dengue”, a categoria
Desenho é voltada para

alunos que estejam
regularmente matriculados no
1º ano do ensino fundamental.

O desenho deve ser feito
pelo estudante em uma folha
de papel em tamanho A4. O
trabalho  precisa ser
digitalizado e enviado em PDF
ao concurso por meio do site.
Será aceita somente uma
inscrição por turma. Por isso,
o professor deve selecionar o
melhor desenho de sua sala.

Na categoria Redação,
podem participar alunos do 2º
ao 9º ano. O trabalho precisa
ter no máximo 25 linhas,

versando sobre o tema da
respectiva campanha. A
exemplo do que ocorre na
categoria Desenho, o
professor selecionará a melhor

A UEM – Universidade
Estadual de Maringá abre na
próxima quarta-feira, dia 7, as
inscrições para o vestibular
deste ano. A novidade fica por
conta do curso de Física
Médica, que será ofertado pela
entidade em Goioerê, a partir
do ano que vem.

Física Médica: novo curso da UEM em
Goioerê abre inscrições para vestibular

De acordo com o professor
e diretor do Campus Regional
da Universidade em Goioerê,
Gilson Croscato, a expectativa
para o  vestibular é das
melhores, em especial por
conta do curso de Física
Médica que é inédito no
Paraná.

“Há uma expectativa muito
boa de nossa parte, em especial
em relação ao curso de Física
Médica que é novo. Mas
cremos também que os demais
cursos terão número recordes
de candidatos”, cita ele.

Segundo informações da
Universidade, as inscrições

para o vestibular poderão ser
feitas até o dia 11 de
novembro.   As  provas  vão
acontecer nos dias 21 e 22 de
março de 2021. As inscrições
serão apenas online no site
www.vestibular.uem.br.

Ainda segundo a
Universidade, os candidatos

O diretor do Campus da UEM, Gilson Croscato
concorrerão a 2.989 vagas
distribuídas em mais de 40
cursos de graduação. Já as
provas do Processo  de
Avaliação Seriada (PAS) 2020
permanecem no dia 28 de
fevereiro  de 2021, com
inscrições entre 7 de outubro a

11 de novembro de 2020.
GOIOERÊ: - Além do

curso de Física Médica, o
campus da UEM em Goioerê
também oferta os cursos de
Engenharia Têxtil, Engenharia
de Produção, Licenciatura em
Física.O Campus de Goioerê vai oferecer vagas curso inédito no vestibular deste ano

redação de sua turma, para
inscrevê-la no concurso.

O trabalho também precisa
ser digitalizado em PDF e
enviado ao concurso pela
internet.

No caso da campanha
“Agro pela água”, também
poderão  par ticipar da
categoria Redação alunos de
turmas dos

programas Jovem
Agricultor Aprendiz (JAA) e
Aprendizagem de
Adolescentes e Jovens
(AAJ), ambos idealizados e
desenvolvidos pelo Sistema
Faep/Senar.

Em cada categoria de
cada uma das campanhas,
serão  escolh idos dez

vencedores. O autor de cada
trabalho e o

professor receberão como
prêmio um tablet, cada.

Prática pedagógica: O
concurso  de ambas as
campanhas

também contará com a
categoria Prática Pedagógica,
voltada aos professores.

Para par ticipar ,  os
docentes precisam gravar um
vídeo, de até três minutos de
duração, em que mostram as
estratégias e os recursos
utilizados para abordar o

tema da campanha junto
aos alunos.

Nesta categoria,  o
concurso será realizado em
duas etapas: regional, em que

será classificada a melhor
prática pedagógica da região
administrativa do Senar e
estadual, realizada entre os
classificados na fase anterior.

Os dez classificados na
fase regional levam como
prêmio um tablet. Na fase
estadual, o vencedor será

premiado com um
notebook e um projetor
multimídia.

Campanhas: -As
campanhas “Todos contra a

dengue” e “Agro pela
água” foram ao longo do
primeiro semestre deste ano.
Ambas preveem uma série
de ações programadas, com
a d isponibilização  de
mater iais d idáticos

Inscrições para concurso da
água e dengue estão abertas

O concurso é realizado todos os anos pela Faep e Senar do Paraná

específicos sobre os temas,
para que os professores
possam trabalhá-los com os
alunos de forma
complementar.

Apesar  da temática
distinta, ambas as campanhas
podem ser trabalhadas de
forma simultânea,
incorporadas à

rotina das aulas e ao
planejamento didático da
escola.  Para facilitar  o
acesso ,  cada campanha
conta com um espaço
específico que contêm todas
as informações, materiais
didáticos e regulamento para
o concurso. (Fonte: Sistema
FAEP)

http://www.vestibular.uem.br.
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Foi realizado na manhã
desta sexta-feira, dia 2 de
outubro, a entrega das
doações da campanha do

SESC e ACIG entregam doações da
Campanha do Agasalho em Goioerê

Entidades receberam máscaras de tecidos

A ACIG recebeu um recurso de R$ 2 mil para a campanha do comércio

No total 6 mil peças de roupas foram doadas

agasalho, desenvolvida pelo
SESC – Serviço Social do
Comércio de Campo
Mourão, em parceria com a

ACIG – Associação
Comercial e Empresarial de
Goioerê.

No total, cerca de 6 mil
peças de roupas serão
divididas entre sete entidades
do município, cujos
representantes agradeceram
as doações, que segundo
eles, serão muito importantes
para atender as pessoas que
mais precisam.

Além dos agasalhos, o
SESC também fez a entrega
de mil máscaras de tecidos
para as entidades. Também
foi anunciada a doação de
um terreno para a construção

do SESC de Goioerê.
O evento contou com a

participação da
coordenadora do
SESC,Thiana Costa e do
presidente do Sindicam,
Nelson Bizoto, que destacou
a importância das doações
para as entidades. “Este é
um trabalho social
importante, que não pode
deixar de ser feito”, disse
Bizoto.

Já o presidente da ACIG,
Alexandre Cândido,
agradeceu o apoio do
Sindicam e do SESC, que
segundo ele, não tem faltando
ao comércio de Goioerê. “A
gente só tem mesmo é que
agradecer”, frisou ele.

Também esteve presente
no evento, o delegado do
Sindicam, empresário
Devanir Silvério, que muito
se esforçou para que a
ACIG recebesse uma ajuda
financeira para a campanha
do comércio deste ano.
“Isso aqui é resultado da
união de esforços de todos”,
destacou Devanir,
agradecendo a
coordenadora do SESC,
Thiana.

ACIG: Durante o evento
a ACIG recebeu um cheque

Thiana do SESC com Devanir Silvério: parceria
no valor de R$ 2 mil do
Sindicado Patronal de
Campo Mourão, dinheiro
que será aplicado na

campanha promocional que
a entidade está
desenvolvendo em favor do
comércio da cidade.

O comércio de Goioerê
já definiu a data da chegada
do Papai Noel à cidade, bem
como o horário  de
funcionamento das lojas,
durante o período que
antecede o Natal deste ano.

De acordo com o que
ficou definido em reunião
realizada na última quinta-
feira, a chegada do Papei
Noel será no dia 14 de
dezembro, quando também
começa o funcionamento
das lojas das 9 às 22 horas.

“Chegam os a um
cronograma equilibrado que
dá boas opções de horários
para o consumidor sem
sacrificar os comerciários”,
destaca o presidente da
ACIG, Alexandre Cândido.

Alexandre explica que o
horário noturno seguirá até o
dia 23 de dezembro, sendo
que no sábado, dia 19, as
lojas vão abrir das 9 às 17
horas. No domingo, dia 20,
a ACIG ainda não tem uma
posição do sindicato, para

Comércio define horário especial
de Natal e chegada do Papai Noel

abrir ou não.
 A  expect ativa  dos

comerciantes para a
promoção de Natal deste
ano é das melhores. No total,
cerca de 100 empresas já
aderiram à promoção que
tem como slogan “Natal de
Carrão – É tempo de
Superação”.

A promoção vai sortear
um veículo Fiat Mobi zero-

Definição de datas aconteceu durante reunião
da ACIG nesta semana: expectativa para o Natal

quilômetro e muitos vales-
compras, para o Dia das
Crianças e também Natal.
“É uma promoção muito boa
e que pelas pesquisas tem
agradado e muito aos
consumido res”, diz
Alexandre.

Ele lembra que as
empresas já estão
distribuindo cupons para
que seus clientes possam

participar dos sorteios e
também concorrerem a
prêmios instantâneos,
através da raspadinha.

Além de ser uma atração,
a abertura do comércio à
noite tam bém é uma
oportunidade para que os
comerciantes possam
atender satisfatoriamente a
demanda dessa época do
ano e resgatar a tradição
dos passeios em família nas
noites de dezembro.Governo inicia desapropriação

 para obras do Trevo Cataratas
O Governo do Estado

iniciou mais uma etapa
para a construção  do
Trev o Cata ratas,  em
Cascavel,  na Região
Oeste, com o decreto que
dec lara de u tilid ade
pública as áreas atingidas
pelas obras.  Esta é a
primeira etapa para a
desapropriação de quatro
áreas, totalizando 3.819,63
met ros qu adrad os,
necessá r ios  par a a
execução  do s 9
quilômetros de vias e dois
viadutos da obra.

O decreto,  assinado

pelo  governador  Carlos
Mas sa Ra tinho  Junior ,
permite que o Departamento
de Estradas de Rodagem do
Par aná ( DER- PR) abra
negociações imediatamente
com os propr ietários.  A
autorização foi publicada no
Diário Oficial do Estado
desta quinta-feira (01).

“É mais um passo na
concretização desta obra tão
importante para a Região
Oes te do  Paraná,  a lgo
emb lemát ico”,  af ir mou
Rat inho  Jun ior .  “A
pop ulação  co brava  do
Estado há mais de 30 anos

que essa intervenção saísse
do papel. Cascavel é uma
das cidades mais importantes
do  País e essencial no
desenvolvimento do Paraná.
Precisava desatar esse nó”,
acrescentou.

O Trevo Cataratas é um
entroncamento que reúne as
rodovias BR-369, no sentido
de Maringá; a BR-277, entre
Guar apuava  e Foz do
Igu açu; a BR-467,  em
dir eção  a Toledo; e a
Avenida Brasil, principal via
de acesso a Cascavel.

A obra, no valor de R$ 82
milhões, vai contar com a

con stru ção  de d ois
viadutos. O entroncamento
é um dos maiores gargalos
rodoviários do Estado e as
passagens em nível vão
facilitar o fluxo de cerca
de 45 mil veículos que
circu lam p elo  lo cal
diariamente. O prazo para
conclusão é de dois anos.

A o bra in tegra  um
pacote de projetos que
com eçaram a ser
executados com recursos
do acordo de leniência, de
R$ 400 milhões, firmado
pela Ecorodovias com o
Ministério Público Federal.
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Paranacidade fortalece a adoção
da tecnologia BIM para obras públicas

O Serviço Social Autô-
nomo (Paranacidade) deu
mais um passo no fortale-
cimento do uso da tecno-
logia BIM nos projetos
que analisa e acompanha a
execução das obras auto-
rizadas pela Secretaria do
Desenvolvimento Urbano
e de Obras Públicas. Em
reunião técnica nesta
quinta-feira (1º) foi apre-
sentado o Plano de Im-
plantação, que inclui a in-
ternalização dos proces-
sos e posterior multipli-
cação das informações e
sensibilização das equipes
técnicas das prefeituras do
Estado.

Todas as obras são rea-
lizadas com a liberação de
recursos do Tesouro do
Estado ou do Sistema de
Financiamento aos Muni-
cípios (SFM).

De acordo com o su-
perintendente executivo
do Paranacidade, Álvaro
Cabrini, esse é mais um
avanço na consolidação
do órgão ,  com o
crescente domínio de
tecnologia de ponta e a
melhoria em qualidade
dos serviços, com padrão
de excelência. “Vínhamos
nos preparando para esse
salto desde o início de
2019 e avançamos muito
durante a pandemia com a
implantação de inúmeros
procedimentos em traba-
lho remoto. Agora, o ob-
jetivo é transformar o

Tecnologia possibilita em um modelo virtual a incorporação de todos os projetos
necessários a uma mesma obra para a identificação de eventuais inconsistências.

Paranacidade em referên-
cia no Estado também na
tecnologia BIM”, desta-
cou.

O QUE É BIM –  Co-
nhecida como Building In-
formation Modeling, o
BIM é uma metodologia
aplicada ao processo de
concepção de anteproje-
tos, construção virtual e
simulação de edificação,
cronograma, orçamento,

elaboração de projetos
básico e executivo, além
de documentação para a
contratação e execução de
uma obra. Permite tam-
bém fazer o acompanha-
mento da construção, o
histórico de adequações e
o gerenciamento de ati-
vos.

Na prática, possibilita
em um modelo virtual a
incorporação de todos os
projetos necessários a

uma mesma obra para a
identificação de eventuais
inconsistências. Dessa
forma, pode-se fazer todas
as correções necessárias
até antes do início da obra
física, o que resulta em
ganhos financeiros, mais
qualidade e maior preci-
são no cumprimento do
cronograma.

PRAZOS – A metodo-
logia será adotada a partir

de 1º de janeiro de 2021
nos projetos executados
com recursos do Governo
Federal, conforme os de-
cretos federais 10.306/
2020 e 9983/2019.

Em 15 de outubro de
2019, o governador Car-
los Massa Ratinho Junior
assinou o decreto estadu-
al que estabelece o prazo
de até 2022 para o desen-
volvimento de planos ins-
titucionais para a implan-

tação dos procedimentos
BIM em obras públicas,
além da definição e o de-
senvolvimento de proje-
tos-piloto.

O plano do Paranacida-
de prevê, em uma primeira
etapa, a aquisição de equi-
pamentos e softwares e a
capacitação do seu corpo
técnico em todos os seus
escritórios regionais.

Em seguida, terá iní-
cio o trabalho de sensibi-
lização junto aos corpos
técnicos das prefeituras
para estimular processos
semelhantes nas suas ad-
ministrações, a identifi-
cação de municípios in-
teressados em
desenvolver projetos-
pilotos em parceria com
o Paranacidade. “A ideia é
desenvolver o projeto do
início até a conclusão da
obra”, destacou o analista
de desenvolvimento mu-
nicipal Fernando Caeta-
no.

De acordo com Cabri-
ni, as prefeituras poderão
obter os recursos do Te-
souro do Estado, ou de fi-
nanciamento, para esses
projetos e também para a
aquisição de softwares e
para a capacitação de seus
técnicos. O plano do Pa-
ranacidade foi apresenta-
do pelo analista de Desen-
volvimento Municipal
David Piovesan Pierin, in-
tegrante do Núcleo BIM
do Paranacidade.
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Rancho Alegre já distribuiu 4 mil
litros de sabão às famílias carentes

O município de Rancho
Alegre D’Oeste já distribuiu
cerca de 4 mil litros de sabão
liquido, atendendo centenas
de  famílias carentes e que
foram afetadas pela
pandemia da Covid-19. O
sabão foi doado ao
município pela UTFPR –
campus de Campo Mourão.

De acordo com a prefeita
Suely Silva, que tem
acompanhado de perto a
distribuição do produto,
além do sabão liquido,
também tem sido distribuído
sabão em barra, água
sanitária, sabonete liquido,
desinfetante e até álcool
glicerinado.

Ela cita que a união da
administração municipal com
a UTFPR, tem sido
fundamental nesse processo No total mais de 4 mil litros de produtos de sanitização foram entregues para a população

de enfren tamento á
pandemia. “A gente só tem
que agradecer, pois esta
parceria tem gerado
excelentes resultados”, diz
ela.

A prefeita está
agradecendo aos
professores Adriano Lopes
Romero, Rafaelle Bonzanini
Romero, Leila Isabel da
Silva, Stênio Cristaldo Heck,
Stephani Caroline Beneti,
David Luiz Zegolan, Isaac
Felipe Machado e Maria
Vitória Oliveira. “São
parceiros que fazem a
diferença”, citou.

Ainda de acordo com a
prefeita, todos os produtos
são entregues para famílias
que estão cadastradas nos
programas sociais da
prefeitura.

Audiência Pública apresentou
 orçamento de R$ 30 milhões

A prefeitura de Rancho
Alegre D’Oeste realizou nesta
semana, audiência pública
para apresentar a LOA – Lei
Orçamentária Anual. O evento
foi na Câmara Municipal e
contou com a participação de
representantes da
comunidade.

De acordo com os números,
o orçamento do município para
2021 é de R$ 30.365.218,15.
“São números que estão dentro
das nossas possibilidades de
alcançar”, destacou a prefeito
Suely Silva,  que esteve
presente na audiência.

A prefeita aproveitou a
oportunidade para explicar a
importância da audiência, em
especial no quesito
transparência. “A população,
os setores organizados e toda
a comunidade, têm o direito de
saber onde e como serão
aplicados os recursos
arrecadados”, disse.

A audiência foi realizada nesta semana: prefeita Seuly esteve presente

Plano Básico de Zona de Proteção do
Aeroporto é aprovado pela Aeronáutica

O Comando da
Aeronáutica do
Ministério da Defesa
aprovou o Plano Básico
de Zona Proteção do
Aeroporto Municipal
Geraldo Ghia de Aquino,
de Campo Mourão. O
comunicado sobre a
aprovação foi enviado ao
município no dia 30 de
setembro.

“Esse é um
documento normativo
exigido para aeroportos
públicos em todo o país.
É um passo importante
porque traz segurança as
operações e dá respaldo
para o município na hora
de autorizar construções
no entorno e dá
condições de segurança
para pousos e
decolagens”, ressalta o
secretário municipal de
Obras e Serviços
Públicos, Ireno dos Reis
Pereira.

Ele ressalta que o
documento vem
compensar todo o

esforço foito quando
houve o processo de
interdição do aeroporto,
em 2018. “Na época
conseguimos a liberação
com a condição de
elaboração desse plano,
que agora está aprovado”,
comemora. Segundo ele,
a partir de agora para
qualquer construção nas
imediações do aeroporto
será exigida uma análise
de Objetos Projetados
no Espaço Aéreo
(OPEA). 

O secretário lembra
que foi necessário
contratar uma empresa
para ajustar a situação do
aeroporto à legislação da
aviação civil e executar
o Plano Básico de
Zoneamento.  Para
desinterditar o
aeroporto, em 2018, o
município teve que
assinar um Termo de
Ajustamento do Conduta
(TAC) comprometendo-
se a sanar irregularidades
detectadas.  

Melhorias elevam movimentação
nos portos do Paraná

Entre janeiro e setembro
deste ano, os Portos de
Par anagu á e Anton ina
movimentaram 43,8 milhões
de toneladas de produtos. O
volume já supera o volume
registrado nos 12 meses de
2010 e 2011. Além disso, os
números dos nove meses de
2020 também se aproximam
dos anos completos de 2012
e 2015.

O crescimento  na
capacidade de movimentação
está diretamente ligado aos

investimentos em
infraestrutura marítima e
terrestre. Segundo o diretor-
presidente da empresa
pública Portos do Paraná,
Luiz Fernando Garcia, a
evolução é resultado, ainda,
de esforços administrativos
e da qualif icação  dos
trabalhadores e técnicos.

quase 44 milhões de to
toneladas. Agora, faltando
três meses para o fim do
ano, são 28,2 milhões de
toneladas.
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Moreira Sales inicia segunda etapa de
construção do Centro de Convivência

Já estão quase pron-
tas as obras do Centro
de Convivência do Idoso
em Moreira Sales. O
prédio, que vai servir
para a realização de reu-
niões festivas e outros
eventos da terceira ida-
de, está localizado no
Parque de Exposição.

De acordo com a pre-
feitura, a primeira etapa
das obras já foi conclu-
ída e envolveu uma área
de 396 metros quadra-
dos. Agora foi iniciada
a segunda etapa, com os
serviços sendo realiza-
dos na parte interna do
prédio.

No total, serão cerca
de 800 metros quadra-
dos de construção, o que
vai garantir aos idosos
do município, um espa-
ço amplo para que eles
possam realizar suas ati-
vidades com segurança
e conforto.

Segun do informa-

O prédio que vai abrigar o Centro do Idoso está quase pronto: faltam acabamentos na parte interna

ções do prefeito, na pri-
meira fase os investi-
mentos foram de cerca

de R$ 300 mil, recur-
sos estes, liberados pelo
deputado federal  Her-

mes Parcianello – o
Frangão.

Nesta segunda etapa,

uma das barracas que
atendiam durante a Fes-
ta das Nações, será ane-

xada ao restante do pré-
dio construído na pri-
meira etapa.

O secretário de Ad-
ministração, Reginaldo
Martins, cita que a obra
é das mais importantes
em especial por ser um
sonho acalentado pelos
idosos do município há
muito tempo.

“Com este centro de
convivência, teremos
um espaço especial e
adequado para atender
os nossos idosos”, dis-
se ele, acrescentando
que a segunda etapa das
obras está em ritmo ace-
lerado e deverá estar
concluída em breve.

O secretário cita que
além de um amplo salão
para a realização das
festas da terceira idade,
o local contará com uma
moderna e espaçosa co-
zinha, churrasqueira, ba-
nheiros masculino e fe-
minino.

Bairro São José: 52 famílias
terão imóveis regularizados

As 52 famílias do
Bairro São José, de
Moreira Sales, acaba de
ser contempladas com a
documentação para a
regularização dos seus
imóveis.

O anúncio foi feito
nesta semana, depois que
o prefeito Rafael Bolacha
esteve na capital  do
estado em audiência na
Cohapar.

De acordo com as

famílias beneficiadas, a
conquista é das mais
importantes, pois trata-se
de um sonho de mais de
50 anos que começa a ser
concretizado.

A regularização dos
imóveis será feita através
de parceria da prefeitura
com o governo estadual,
por intermédio do
programa Morar Legal.

O deputado estadual
Romanelli, foi um dos Representante da empresa responsável

fala aos proprietários dos imóveis

No ano passado houve reunião com todos os moradores do bairro

articuladores para que a
documentação fosse
liberada. O próximo
agora, segundo ele, será
fazer a regularização no
cartório de imóveis.
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Quarto Centenário: entregue veículo
zero-quilômetro para atender saúde

O prefeito de Quarto
Centenário,  Reinaldo
Krachinski,  fez nesta
semana, a entrega de um
veículo Fiat Mobi para
atendimento à saúde do
município. O veículo foi
viabilizado pelo deputado
Jonas Guimarães.

De acordo com o
prefeito,  é  mais uma
conquista importante para
o setor de saúde local,
que tem sido destaque em
toda a região,  pelos
investimentos e boas
ações realizadas.

Desde que o prefeito
Reinaldo assumiu a
administração, ainda em
2013, o atendimento à
saúde em Quarto
Centenário passou ser
destaque, não só com a

A entrega do veículo aconteceu nesta semana: mais uma conquista para a saúde municipal

aquisição de dezenas de
veículos e ambulâncias,
como também na
contratação de médicos e
especialistas.

“A gente sabe da
importância da saúde e
por isso temos feito
tantos investimentos”,
destaca o prefeito,
citando que o setor só tem
sido reconhecido, graças
à boa equipe que atua na
secretaria de Saúde.

A entrega do veículo
foi realizada durante
evento que contou com a
participação prefeito
Reinaldo e  ainda do
secretário de Saúde,
Orlando Baggio e do
representando o deputado
Jonas Guimarães, José
Batista – ‘Zé Voltei’.

Educação municipal: nota
do IDEB apontou avanços

Professores, diretores e
equipe da Secretaria de
Educação de Quarto
Centenário , estão
comemorando os números do
IDEB, uma vez que Quarto
Centenário tem alcançado
bons resultados, inclusive na
avaliação de 2019.

Com a média 6,9, obtida
por meio das notas dos
alunos matriculados no 5º
ano em 2019 e que
realizaram a avaliação,
combinado com a alta taxa
de aprovação de toda a rede
escolar (97%), Quarto
Centenário obteve o melhor
resultado comparado aos
demais municípios que
congregam a Comarca de
Goioerê.

De acordo com os dados
do Ministério da Educação,
Quarto Centenário foi ainda
o município que mais
avançou no seu IDEB entre
os anos de 2017 a 2019,

Professores se reuniram com o prefeito Reinaldo Krachinski

crescendo neste período 8
pontos.

Conside rando a
evolução dos municípios da
Comarca ao longo dos
últimos 10 anos, Quarto

Centenário ainda é destaque
por ter conseguindo a maior
alavancagem, saltando da
média 4,1 em 2009 para a
média 6,9 em 2019.

De acordo com a

secretária Alice Myiashita,
o resultado do Ideb mostra
que Quarto Centenário está
no caminho certo, c fazendo
a lição de casa com os
alunos da rede municipal.

Prefeitura prorroga gratificação
a servidores que atuam

no combate à Covid
O munic íp io  de

Qua r to  Ce n te ná r io
prorrogou para até o
mês de dezembro,  o
pagamento de gratifi-
cação no valor de R$
190,00 para todos os
servidores que estão
atuando na linha de
fren te de enfren ta-
mento e combate ao
coronavírus – a Co-
vid-19.

O  be ne fí c io  fo i
concedido em julho
deste ano e sua pror-
rogação atende a uma
indic açã o apr ova da
pela Câmara Munici-
pal, que tem como o
autor  o verea dor e
presidente do Legis-
lativo, ‘Neguinho do
Açougue’.

De acordo com o
pr e fe ito  Re ina ldo
Kr ach inski,  inicia l-
mente foi concedido
o beneficio pelo pra-
zo de três meses, mas
com a prorrogação, os
funcionários, que re-

O p0refeito Reinaldo Krachinski
e o Secretário Orlando

ceberam a gratifica-
ção durante os meses
de julho,  agosto e se-
te mbr o,  vã o c ontar
com o benefício até
dezembro.

“Valorizar aquele
que está na linha de
fr ente de e nfr enta-
mento e combate ao
c or onaví r us  é  uma
questão de respeito e
r e c onhe c ime nto  a
esse trabalhador, que
no exercício de sua
função põe em risco a
própria vida para cui-
dar da nossa”, diz o
prefeito Krachinski.

Ao assinar o decre-
to de prorrogação do
benefício, o prefeito
Krachinski fez ques-
tão de agrade cer o
apoio e bom trabalho
realizado pela Secre-
taria de Saúde no mu-
nicípio. “Nós só te-
mos que agradecer o
bom trabalho de todos
os servidores’, disse
ele.

Trocas de lâmpadas serão retomadas neste sábado
O prefeito  Reinaldo

Krachinski informou que a
uma nova empresa foi
contratada para realizar a
substituição das lâmpadas
em todo o município.

De  aco rd o co m
Krachinski, a população
tem todo o direito de cobrar
melhoria e agilidade na
t ro ca  d as  lâm padas
queimadas.

“Foi pensando no bem
estar de nossa população
que contratamos uma nova

De acordo com a prefeitura, todos os
locais deficientes serão atendidos

empresa para realizar esses
serviços, pois quando o
consumidor paga sua taxa
de iluminação ele tem todo
o direito em ter um poste
iluminado em sua rua ou em
frente a sua casa”, diz ele.

A substituição começará
pela sede do município,
depois irá para os distritos
de Jóia, Bandeirantes e Vila
Rural. “Vamos procurar
atender todas as localidades
que estão deficientes”, cita
Krachinski
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A UBS 24 Horas tem sido uma referência para diversos município da região: cobertura em saúde

Prefeitura realiza Audiência Pública
para discutir Lei Orçamentária Anual
O município de Jani-

ópolis vai realizar na
próxima segunda-feira,
d ia  5 ,  A u d iên c ia
Pública para apresenta-
ção, discussão e elabo-
ração da proposta da
LOA – Lei Orçamentá-
ria Anual - referente ao
exercício de 2021.

O evento será reali-
zado no plenário da Câ-
mara Municipal e será
aberto para toda a co-
munidade, que poderá,
inclusive, participar das
discussões dando su-
gestões.

A audiência tem iní-
cio previsto para as 19
horas e de acordo com
os organizadores, em
razão da pandemia do
novo coronavírus, que
prevê medidas restrit i-
vas, haverá contingen-

Janiópolis: saúde conta
com “UBS 24 Horas”

Visando reforçar a
atenção à saúde básica da
população, a prefeitura de
Janiópolis está comemo-
rando o sucesso da im-
plantação da UBS que
contempla atendimento
24 Horas.

A medida, segundo a
secretária Mônica Souza,
tem o objetivo de benefi-
ciar moradores com aten-
dimentos de urgência e
emergenciais simples.

A secretária cita que
para implantar o sistema,
a saúde passou a contar
com médicos, enfermei-
ros e todo pessoal de
apoio, além de melhorar
os equipamentos.

De acordo com a se-
cretária, além de atendi-
mentos emergenciais, a
UBS 24 Horas serve

como local de observa-
ção de paciente. “Se a
pessoa precisar tomar um
soro e ficar sob observa-
ção, temos estrutura para
isso”, diz ela.

Outro fator positivo,
foi a ampliação de exa-
mes ofertados à popula-
ção, além da contratação
de especialistas, como
pediatra, urologista, otor-
rino e psiquiatra, que co-
meça a atender nos próxi-A secretária Monica Souza: atendimento 24 horas

ciamento de pessoas.
Os organizadores do

evento citam ainda que
a participação da popu-
lação, em especial dos
setores organizados, é
muito importante, pois
os participantes pode-
rão dar sugestões que
serão analisadas e po-
derão ser incluídas no
projeto de lei orçamen-
tária.

“Eu creio que a par-
ticipação da comunida-
de é muito importante
neste evento, pois a au-
diência pública é uma
oportunidade que per-
mite à população saber
sobre contas da admi-
nistração, bem como
d ar  s u gest õ es  q u e
poderão ser incluídas
no projeto de lei orça-
mentária”, diz Jairo de

Souza, secretário de Fi-
nanças do município.

É no projeto de Lei
Orçamen tária Anu al
(LOA) que a adminis-
tração define as priori-
dades contidas no Pla-
no Plurianual de Apli-
cações (PPA) e as me-
tas que deverão ser atin-
gidas naquele ano.

A LOA discip lina
todas as ações do  go-
verno municipal  e ne-
nhuma despesa públi-
ca pode ser executada
fo ra  d o  o rça men t o
previsto. Após e labo-
ra r o  do cu men to,  a
prefeitura  encaminha
para  a Câmara Mu ni-
cipa l ,  que tem a fun-
ção de apreciar e ava-
l iar  o que foi pro pos-
to antes de  se to rnar
uma lei.

mos dias.
Com todos estes be-

nefícios, a secretária Mô-
nica cita que as pessoas
acabam ficando cobertas
24 horas por dia. “Isso
garante aos munícipes
uma sensação de seguran-
ça”, destaca ela.

A secretária explica
que a implantação da UBS
24 Horas só foi possível
graças aos investimentos
feitos pela administração
em obras de reformas no
prédio antigo.

De acordo com ela, os

investimentos foram sig-
nificativos, inclusive
contando com recursos
próprios e viabilizados
através de apoio do go-
verno estadual. “Graças a
estes investimentos, hoje
a população está coberta
24 horas por dia”, destaca
ela.

Mônica cita que me-
lhorar a saúde, sempre foi
um dos objetivos da ad-
ministração, que não tem
medido esforços para que
a população tenha um
atendimento mais huma-

no.

FROTA NOVA: Tam-
bém nesse período, a ad-
ministração buscou me-
lhorar a frota de veículos
que atende a saúde. Hoje
são 11 veículos, entre eles
ambulâncias, que fazem
parte da frota totalmente
renovada, o que garante
mais segurança e como-
didade aos pacientes que
precisam ser transporta-
dos dentro e para fora do
município.

COVID-19: - O mu-
nicípio de Janiópolis
também é destaque em
transparência nas ações
de  enfren tamento  à
Covid-19. Na avaliação
do Ministério Público,
Janiópolis alcançou uma
nota de 95 pontos, numa
avaliação máxima de 100
pontos.

Com isso, Janiópolis
deixa várias cidades vizi-
nhas para trás, entre elas,
Goioerê, que somou ape-
nas 70 pontos no quesito
transparência.

 O ranking analisa os
aspectos formais e avalia
se os municípios estão
cumprindo a lei e divul-
gando de forma adequada
as informações sobre o
combate à pandemia em
seus portais.


